

Ketchup und Nugatschokolade

ihr lacht, ich muss so leben!!!

Von get_moldy

Kapitel 4: Freitag- von wegen frei

Freitag- von wegen frei

In den letzten zwei Tagen ist viel passiert. Meine zwei Suffköpfe haben mir Bilder geschickt von ihrem "Männerabend". Zum einen gibt es da das Bild auf dem Jan zu sehen ist mit dem halben Flaschenhals im Mund und Manu der daneben fast vom Stuhl fällt vor Lachen. Als ich gefragt hab ob Jan zu dumm war aus der Bierflasche zu Trinken hat mir Manu erklärt er wäre nur auf die Idee gekommen der Flasche einen zu Blasen....nunja Männer!!!!

Seine Mutter hat sich übrigens bei mir entschuldigt wegen dem nächtlichen Terroranruf und mir die zwanzig Euro wieder zurückgegeben.

Am Mittag kam ich heim von der Schule und meine Mutter meinte nur sie müsse mit mir reden. Sie haben nämlich ein Kondom in meinem Nachttisch gefunden. Daraufhin war ich natürlich sauer warum sie meine Sachen durchwühlt und sie erklärte mir, dass mein Vater eine Flasche (Bierflasche, worauf ich fast einen Lachanfall bekommen hab) gesucht hat, denn er wollte die Kiste mit den Flaschen zurückgeben und da fehlte eine Flasche.

Dauaufhin haben meine Eltern gedacht vllt hab ja ich ein Bier getrunken und haben in meinem Zimmer nach einer Bierflasche gesucht. Auch im Nachtkästchen haben sie gesucht... dort aber das Kondom ganz hinten unter den Bildern gefunden. Da frage ich mich: sieht man etwa nicht, wenn da Papier dringligt das nur 4cm hoch ist, dass da keine Flasche druter liegen kann????

Anschließend haben sie die Bierflasche bei uns in der Küche bei den normalen Getränkeflachen gefunden. Meine Mutter hat natürlich meinen Dad gefragt ob er da nicht geschaut habe und der sagte nein weil er sich eigentlich 100% sicher war, dass sie da nicht ist.

Also ganz ehrlich man schaut doch erst nach einer Flasche dort wo Flaschen normalerweise sind und durchwühlt nicht das Nachtkästchen seiner Tochter.

Also ich glaube das mit der Bierflasche war nur eine faule Ausrede meiner Mutter um zu Begründen warum sie wieder, ich betone wieder, in meinen Sachen rumgewühlt hat.

Das hat sie nämlich schon mal getan vor zwei Jahren, als sie glaubte ich Rauche oder nehme Drogen. Da musste sie sich einfach Gewissheit schaffen. Sie hat natürlich keinen

Drogen oder Zigaretten gefunden aber n Bild von mir und nem Typ wo wir Knutschend auf m Boden liegen....

Und seit dem Vorfall denk ich mal, durchsucht sie immer meine Sachen, wenn sie das Gefühl hat ich schließe mich zurück und verheimliche ihr Sachen.

Also wenn ihr mich fragt: bin ich adoptiert oder hab mich eindeutig komplett anders entwickelt als meine Umwelt.

Mein Bruder ist übrigens auch verrückt geworden. Der hat am Donnerstag einen Kumpel im dichten Zustand (ich frage mich müssen sich gerade alle männlichen Wesen auf diesem Planeten die Hucke vollsaußen) mit zu uns nach hause gebracht. Da die Zwei zu dicht waren von der Bühne eine Matratze runterzuhohlen haben sie ihn bei mir in meinem zweiten Zimmer auf mein Sofa gelegt. Als ich Mittags nach dem Gespräch mit meiner Mutter in mein Zimmer kam, fand ich einen in Boxershorts ausgezogenen Mann auf meinem Sofa. Ich weckte ihn und der schloss aus der Situation die er sah: Er habnackt auf einem Sofa und ein junges Mädchen weckt ihn, eine ganz andere Situation. Er zog mich zu sich her und Küsste mich. In diesem Moment kam mein Bruder herrein und sah das. Mein Bruder wäre fast an die Decke gegangen. Ich versuchte ihm zu erklären das sein toller Freund einen Filmriss hätte und jetzt gedacht hätte wir hätten die Nacht zusammen verbracht, da er sich auf meinem Sofa in dieser Begleitung wiedergefunden hat.

Mein Bruder war aber trotzdem stink sauer, weil er glaubte ich mache mich an seine Kumpels ran.....

Von seinem Kumpel konnte ich nicht wirklich viel Verteidigung erwarten, da der im festen Glauben war wir hätten die Nacht zusammen verbracht.

Mittags bin ich dann zu einer Freundin gegangen um unser Deutschreferat zu machen. Wir beide waren total aufgedreht und hatten sturmfrei. So kamen wir auf die Idee wir könnten bei youtube irdend eine Karaoke abspielen und wild dazu tanzen. Da aber in einem Zimmr viele Möbel stehen (Diesen Gefahrenfaktor hatten wir nicht beachtet) war es klar das Früher oder Später eine von uns hinflällt. In diesem Fall war es meine Freundin die über ihren Schreibtisch fiel. Ich hab sie dann zum Sofa gebracht. So saßen wir dort mit Boxershorts auf dem kopf und noch Bürsten in der Hand (als Mirkofone), als ihre Mutter reinkam.

Die war sehr sehr besorgt um ihre Tochter und da diese Mutter immernoch total überzeugt war ihre Tochte wäre ein braves Mädchen wo den ganzen Tag nur Lernt schob sie die ganze Schuld aufmich. Meine Freundin verteidigte mich doch ich hab wohl sehr lächerlich mit der Boxer und der Bürste auf die Mutter gewirkt, dass die Mutter (als ich weg war) ihrer Tochter den Umgang mit mir verboten hat. Daran halten wir uns natürlich nicht, können uns halt nur nicht mehr auserhalb der Schule Treffen.

so das wars für den Tag. Hoffe ihr habt euch amüsiert.